

## ABSTRAK

Muhammad Bahrul Ulum, 12103173058, Pencemaran Lingkungan Hidup Akibat Limbah Tambak Udang dalam Perspektif Hukum Positif dan Fiqih Siyasah (Studi Kasus di Kawasan Pantai Cengkrong Trenggalek), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum Universitas Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Dosen Pembimbing Hj. Indri Hadisiswati, SH., M.H.

**Kata Kunci:** Pencemaran Lingkungan Hidup, Limbah Tambak Udang, Hukum Positif, Fiqih Siyasah.

Permasalahan lingkungan hidup merupakan suatu permasalahan yang sangat penting, mengingat pentingnya permasalahan tersebut maka pemerintah mengeluarkan undang-undang Republik Indonesia nomor 32 tahun 2009 tentang perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup. Pencemaran lingkungan akibat limbah tambak udang dikawasan pantai Cengkrong Trenggalek merupakan tindakan yang bertentangan dengan undang-undang nomor 32 tahun 2009 tentang perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup, hal tersebut menjadi suatu permasalahan sehingga perlu dilakukan penelitian mengenai Pencemaran Lingkungan Hidup Akibat Limbah Tambak Udang dalam Perspektif Hukum Positif dan Fiqih Siyasah (Studi Kasus di Kawasan Pantai Cengkrong Trenggalek)

Rumusan masalah penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana pencemaran lingkungan hidup akibat limbah tambak udang di kawasan Pantai Cengkrong Trenggalek. 2) Bagaimana pencemaran lingkungan hidup akibat limbah tambak udang di kawasan Pantai Cengkrong Trenggalek dalam perspektif hukum positif. 3) Bagaimana pencemaran lingkungan hidup akibat limbah tambak udang di kawasan Pantai Cengkrong Trenggalek dalam perspektif *Fiqh Siyasah*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian hukum empiris atau penelitian yang didasarkan pada realita lapangan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara mendalam dan juga dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan, sedangkan pengecekan keabsahan penelitian ini menggunakan triangulasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pencemaran lingkungan hidup akibat limbah tambak udang dikawasan Pantai Cengkrong Trenggalek dibuktikan dengan adanya kerusakan ekosistem dan juga kerusakan unsur tanah. 2) Dalam perspektif hukum positif, pencemaran lingkungan hidup akibat limbah tambak udang yang terjadi dikawasan Pantai Cengkrong Trenggalek bertentangan dengan pasal 69 undang-undang nomor 32 tahun 2009 tentang perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup. 3) Dalam perspektif *Fiqh Siyasah Dusturiyyah*, tindakan pencemaran lingkungan hidup akibat limbah tambak udang di Pantai Cengkrong Trenggalek merupakan perbuatan yang dilarang dalam Al-Qur'an Surah Al-Baqarah ayat 205 dan juga surah Al-A'raf ayat 56 sehingga pemerintah membuat larangan mengenai pencemaran lingkungan hidup dan memberikan sanksi kepada pelaku pencemaran lingkungan hidup sebagai upaya untuk menciptakan kemashlahatan dimasyarakat.

## **ABSTRACT**

Muhammad Bahrul Ulum, 12103173058, Environmental Pollution Due to Shrimp Pond Waste in a Positive Legal Perspective and Fiqh Siyasah (Case Study in Cengkrong Beach Area Trenggalek), Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah University Tulungagung, 2022 , Advisory Lecturer Hj. Indri Hadisiswati, SH., MH

**Keywords:** Environmental Pollution, Shrimp Pond Waste, Positive Law, Siyasah Fiqh.

Environmental problems are a very important issue, given the importance of these problems, the government issued Law of the Republic of Indonesia number 32 of 2009 concerning environmental protection and management. Environmental pollution due to shrimp pond waste in the coastal area of Cengkrong Trenggalek is an act that is contrary to law number 32 of 2009 concerning environmental protection and management, this has become a problem so it is necessary to conduct research on Environmental Pollution Due to Shrimp Pond Waste in a Positive Legal Perspective and Fiqh Siyasah (Case Study in Cengkrong Beach Area, Trenggalek).

The problem formulations of this research are: 1) How is environmental pollution caused by shrimp pond waste in the Cengkrong Beach area of Trenggalek. 2) How is environmental pollution caused by shrimp pond waste in the Cengkrong Beach area of Trenggalek in a positive legal perspective. 3) How is environmental pollution caused by shrimp pond waste in the Cengkrong Beach area of Trenggalek in the perspective of Siyasah Fiqh.

The method used in this study is an empirical legal research method or research based on the reality of the field. Data collection techniques in this study are observation, in-depth interviews and also documentation. The data analysis technique in this study used data condensation, data presentation and conclusion drawing, while checking the validity of this study used data triangulation.

The results of this study indicate that: 1) Environmental pollution due to shrimp pond waste in the Cengkrong Beach area of Trenggalek is evidenced by ecosystem damage and also damage to soil elements. 2) In a positive legal perspective, environmental pollution due to shrimp pond waste that occurs in the Cengkrong Trenggalek Beach area is contrary to Article 69 of Law number 32 of 2009 concerning environmental protection and management. 3) In the perspective of Fiqh Siyasah Dusturiyyah, the act of environmental pollution due to shrimp pond waste at Cengkrong Beach Trenggalek is an act that is prohibited in the Qur'an Surah Al-Baqarah verse 205 and also Surah Al-A'raf verse 56 so that the government makes a ban regarding environmental pollution and impose sanctions on perpetrators of environmental pollution as an effort to create benefits for the community.

## الملخص

قانوني منظور في الروبيان برك نفایات عن الناجم البيئي التلوث ، ، ، ١٢١٠٣١٧٣٠٥٨ الطالبتعريف رقم ، العلوم بحر محمد ، والقانون الشريعة كلية ، الدستوري القانون قسم ، (ترنحالك سينكروننج شاطئ منطقة في حالة دراسة) السياسي والفقه إيجابي ..ه.م..ه.س ، هاديسواني إندرى استشاري حاضر ، ٢٠٢٢ ، تولونجاجونج ، الله رحمة علي السيد جامعة

السياسة فقه ، الوضعي القانون ، الجمرى برك نفایات ، البيئة تلوث : المفتاحية الكلمات

٢٣٢ العام رقم إندونيسيا جمهورية قانون الحكومة أصدرت ، المشكلات هذه لأهمية نظرًا ، للغاية مهمة قضية البيئية المشكلات تعتبر هو ترنحالكالساحلية سينكروننج منطقة في الجمرى أحواض نفایات عن الناجم البيئي التلوث . وإدارتها البيئة حماية بشأن ٢٠٠٩ حول بحث إجراء الضروري من لذا مشكلة هذا أصبح وقد ، وإدارتها البيئة حماية بشأن ٢٠٠٩ العام رقم للقانون مخالف فعل سينكروننج شاطئ منطقة في حالة دراسة) الفقه وسياسة إيجابي قانوني منظور في الجمرى حوض نفایات إلى بسبب البيئي التلوث (ترنحالك).

في سينكروننج شاطئ منطقة في الجمرى أحواض نفایات عن الناجم البيئي التلوث يحدث كيف (١: في البحث هذا تركيبات تمثل منظور من ترنحالك في سينكروننج شاطئ منطقة في الجمرى أحواض نفایات عن الناجم البيئي التلوث يحدث كيف (٢: ترنحالك من ترنحالك في سينكروننج شاطئ منطقة في الجمرى أحواض نفایات عن الناجم البيئي التلوث يحدث كيف (إيجابي ٣ قانوني الفقه سياسة منظور.

في البيانات جمع تقنيات . المجال واقع على القائم البحث أو التجربى القانوني البحث طريقة هي البحث هذا في المستخدمة الطريقة البيانات تكشف الدراسة هذه في البيانات تحليل تقنية استخدمت . التوثيق وكذلك المتابعة والمقابلات المراقبة هي الدراسة هذه البيانات تثبت باستخدام الدراسة هذه صحة من التتحقق مع ، النتائج واستخلاص عرضها

في سينكروننج شاطئ منطقة في الجمرى أحواض نفایات عن الناجم البيئي التلوث يتضح (١: يلي ما إلى الدراسة هذه نتائج تشير البيئي التلوث فإن ، إيجابي قانوني منظور من (٢: التربية بعناصر لحقت التي الأضرار وكذلك البيئي النظام تلف خلال من ترنحالك لعام ٣٢ رقم القانون ٦٩ من للمادة مخالف ترنحالك سينكروننج شاطئ منطقة في يحدث الذي الجمرى أحواض نفایات عن الناجم أحواض نفایات عن الناجم البيئي التلوث فعل فإن ، الدستورية السياسة فقه منظور من (٣: وإدارتها البيئة حماية بشأن ٢٠٠٩ تقوم حتى ٥٦ . الأعراف سورة وكذلك ٢٠٥ الآية البقرة سورة القرآن في محظوظ فعل هو ترنحالك جنكروننج شاطئ في الجمرى للمجتمع منافع لتحقيق كمحاولة البيئي التلوث مرتكي على عقوبات وفرض البيئي بالتلويت يتعلق فيما حظر بفرض الحكومة